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INTERVENTO DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI NELLA SEDUTA DI 
CONSIGLIO DEL 24 FEBBRAIO 2010-03-08 

 
 
 

ARGOMENTO: MOZIONE SULLA STOPPANI 
 
 

Non abbiamo sollevato nessun caso. Abbiamo ascoltato un consigliere della 
maggiorana che ha rilevato che la stessa cosa l’abbiamo già votata all’unanimità 
qualche mese fa. Poi Muzio ha detto una cosa completamente diversa, cioè che può 
condividere quello che c’è scritto ma che lui l’ha già votata. E poi  ha portato 
l’esempio di altre cose già votate nello stesso modo e che non hanno avuto seguito.  
Poi il consigliere Bianchini  si è chiesto perché è stata ripresentata. Perché  non è 
stato fatto niente. C’è una critica o è un rafforzativo? Potranno essere mille  i motivi, 
ma sono domande  lecite che ognuno può porsi, tenuto conto che la polemica, se è 
polemica, non è stata  sollevata  da noi (la polemica era stata sollevata da 
rifondazione in merito al fatto che tale mozione presentata da consiglieri del PD era 
identica ad una sottoscritta all’unanimità mesi prima).  
Ho votato favorevolmente la mozione portata dal consigliere Corradi,  condivisa da 
tutti, lo ribadisco, per cui dopo qualche mese  sempre un esponente della 
maggioranza riporta una cosa molto simile. Qualche sospetto che sia una velata 
critica al fatto  che non è stato fatto qualcosa, che non è stato raggiunto l’obiettivo 
esiste. Poi mi si dirà che la colpa è del ministero, per cui  rifà di nuovo da zero, e che 
la provincia fa quello che può. E questo sarà  un nuovo capitolo. Mi immagino che 
andrà a finire sicuramente così (ossia dando la colpa al governo). 

 
 
 
 
 


